

1. Herr Marcel Schmidt geht auf eine Bekanntgabe im JISS ein, wonach ein Lärmschutzgutachten für den Proberaum im alten Jugendcafé erstellt werden soll. Aus der Anwohnerschaft sei angeregt worden zu prüfen, ob dies unbedingt notwendig sei. Er fragt nach dem Stand der Dinge.

Herr Sterzenbach weist darauf hin, dass es sich hierbei um die Umnutzung eines Raumes handele und damit eigentlich eine baurechtliche Problematik bestehe, die auch eine entsprechende Begutachtung erfordere. Man könne sich aber ggf. darauf verständigen, die Sache probeweise zuerst einmal laufen zu lassen und die Beurteilung durch die Nachbarschaft abzuwarten.

Auf Frage des Bürgermeisters bestätigt Herr Schmidt, dass die Frage damit zunächst beantwortet sei.

2. Frau Wegscheid bittet, die im Zuge des Sturms am vergangenen Sonntag beschädigten Poller vor der Bouraueiler Kapelle in Ordnung zu bringen.